



INFORMATION SHINGO No.206

しんごう



2013 (平成25年)
MAY

発行/新郷村 編集/総務課 〒039-1801 青森県三戸郡新郷村大字戸来字風呂前10 ☎0178-78-2111
新郷村ホームページ <http://www.vill.shingo.aomori.jp>

村長就任にあたって

新郷村長 須藤 良美

このたびの任期満了に伴う村長選挙において、村民のみなさんのあたたかいご支援ご協力を賜り、再び村長として村政に携わることになりました。

今日まで、私に寄せてくださいましたご厚情に対して、心より感謝を申し上げ、同時に村政を預かるその責務の重大さを痛感し、身の引き締まる思いであります。



村民の幸せと村発展のため、村民の手となり足となり、力の限り誠心誠意頑張つてまいります。村民のみなさまには、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。さて、一期、二期と八年間、村の財政の大変厳しい状況の中で、村民へのサービスが低下しないように、村が明るく元気になるように願ひ、諸施策の推進に努めてまいります。

たが、新郷村は今、人口減少による過疎化、少子化による教育問題、高齢化による福祉問題、農業問題など、たくさんの課題を抱えております。

この課題解決こそ、私に与えられた仕事であり、使命であらうと考えております。

新郷村で生まれ、生活できてよかった、新郷村で暮らしてみたいと誰もが思うような村づくりを目指して頑張つてまいります。

昨今、村の諸事業も少しずつではありますが展開され、明るさも見えております。村の限られた予算の中で、元気のある明るい村づくりのために計画的に進めてまいります。が、私の公約であります村民とともに考え、村民とともに頑張る村づくりのため、次の5つを重点に進めてまいります。

- 一、希望に輝く農林畜産業の推進
- 一、安心して暮らせる生活環境の整備の推進
- 一、安らぎと生きがいのある福祉と定住促進の推進
- 一、心豊かな子ども育成と

教育環境の整備の推進

一、元気のある観光と親しまれる商店の育成の推進

新郷村は農林業あつての村です。有機の里づくりを中心に、生活支援事業や集落活動支援事業も引き続き行い、元気のある村づくりのために力を尽くす所存です。

そして、村民の健康を守り、長寿の村づくりのほか、県南第一号の風力発電所の誘致や金ヶ沢付近への定住化促進事業を進め、安全安心な生活道路の整備を国・県と連携をとり進めてまいります。

小規模自治体を取り巻く環境は日増しに厳しいものを感じておりますが、この荒波を村民と力を合わせて乗り越え、土台のしっかりした新郷村を築いてまいりたいと考えております。

今後とも村民の方々の一層のご協力とご支援をお願い申し上げます。村長就任にあつてのあいさついたします。



訓練の成果を地域住民に披露

五戸地区消防連絡協議会観閲式

4月28日、五戸小学校グラウンドを主会場に、五戸地区消防連絡協議会観閲式が開催され、総勢560名の消防団員が日頃の訓練の成果を披露し、志気を高めました。

午前8時ののろしを合図に、観閲者の三浦正名五戸町長と観閲者付け須藤良美村長が五戸小学校前を出発し、五戸町中心街に整列した団員の服装や機械器具の点検などを観閲しました。

また、ラッパ隊のドリル行進とまとい振りも中央商店街通りで行われ、詰めかけた団員の家族らが拍手をしていました。

五戸小学校グラウンドに場所を移して行われた式典では、殉職消防団員に対する黙祷のあと、本村の福山義徳副団長らに永年勤続功労章が贈られました。

式典後、上野山富治本村副

団長総括指揮のもと、団員27名で構成された部隊による小隊訓練を実施。

旧五戸小学校プール付近で行われた玉落とし大会では、7つの競技中、本村から5つの分団が入賞し、日ごろの練習の成果を発揮しました。



中央商店街通りで堂々の分列行進をする本村団員

五戸地区消防連絡協議会観閲式表彰者名簿 (本村分のみ掲載)

●消防庁長官表彰			
永年勤続功労章	副 団 長	福 山 義 徳	
●青森県知事表彰			
永年勤続功労章	分 団 長	田 中 重 人	幸 博
〃	副 分 団 長	嶋 山 弘 政	勉 之
〃	部 長	工 藤 伸 安	美 勲
〃	班 長	藤 井 藤 春	男 人
〃	〃	佐 藤 春 春	栄
〃	〃	林 中 鶴 間	
〃	団 員		
●青森県消防協会長表彰			
勤功章	分 団 長	佐 藤 進 仁	
〃	〃	川 代 重 人	
〃	〃	田 中 井 沢	
〃	〃	長 小 沢	
〃	副 分 団 長	崩 弘 幸 博	
〃	〃	嶋 山 政 夫	
〃	〃	梅 川 彰	
勤続章	分 団 長	田 中 重 人	他26名
優良消防団表彰	団	新郷村消防団	
優良分団表彰	分 団	第 1 分 団	
●日本消防協会長表彰			
精績章	副 団 長	福 山 義 徳	
●三八地区消防協会長表彰			
顕功章	分 団 長	福 山 博 志	
〃	〃	川 代 仁 成	
〃	副 分 団 長	田 沢 康 一	
精績章	班 長	遠 藤 勇 典	
〃	〃	横 田 満 太	
〃	〃	平 山 久 人	
〃	〃	谷地村 久 人	
〃	〃	長 峯 進	
紺黄竿頭綬		第 1 分 団	
紅白竿頭綬		第 4 分 団	
●三八地区消防協会五戸地区消防連絡協議会長表彰			
精勤章	団 員	長 峯 正 則	
〃	〃	田 中 友 康	
〃	〃	工 藤 勝 志	
〃	〃	平 藤 秀 治	



小隊訓練を披露する本村消防団部隊(27名出場)



ラッパ隊のドリル行進

玉落とし大会競技の結果 (本村分のみ掲載)

競 技 名	分 団 名	順 位
ドラム缶付小型動力ポンプの部	第8分団(川 代)	1位
自動車ポンプの部	第3分団(間明田)	1位
自動車ポンプの部(前年度1位)	第4分団(中 崎)	2位
	第7分団(扇ノ沢)	3位
ドラム缶付自動車ポンプの部	第1分団(金ヶ沢)	2位



西越小学校と野沢中学校の通学路付近で行われた「あいさつ」運動

4月9日～12日までの4日間、「入学おめでとう！春のあいさつ運動」が村内4ヶ所で実施され、児童・生徒や声かけリーダーが、地域の人々とさわやかなあいさつを交わしました。

午前7時から各小・中学校の校門前などに集合した児童・生徒らは、道行く住民に「おはようございます」と大きな声であいさつ。住民たちも子どもたちに負けじとあいさつを返していました。

「入学おめでとう！春のあいさつ運動」展開

笑顔であいさつすると・・・ 笑顔で返ってくる”あいさつ”

登校してきた子どもたちにインタビュー

Q ふだん、あいさつをするときにどんなことに心がけて、あいさつをしていますか？
あいさつをしたときの感想は？

大きな声であいさつすると、うれしいです。相手があいさつしてくれなかったら、いやな感じます。



佐藤環さん(野沢中2年)・実真瑠さん(西越小3年) 姉妹

相手の顔を見て、あいさつをするようにしています。声が暗くなると気分が悪いです。さわやかな声であいさつするようにしています。

大きな声であいさつすると、気持ちいそうです。



佐藤南美さん(西越小3)

できるだけ笑顔であいさつしています。私が笑顔であいさつすると、相手も笑顔になっていきます。



青山智美さん(野沢中3)

人の目を見て、あいさつすること。遠くからくる人やすれ違った時にも、あいさつするようにしています。



上野山稚菜さん(西越小5)



新郷中学校の校門前でも行われたあいさつ運動

小学生アルペンスキー全国大会出場者5名 須藤村長を訪問し、出場報告！

— 福山泰誠君は、JOCジュニアオリンピックカップで第9位入賞 —



村長室を訪れ、小学生アルペンスキー全国大会への出場報告をする児童・生徒ら

今年3月中旬に岩手県安比高原スキー場で開催された「第7回全国小学生アルペンスキー大会」(通称 全国大会)への出場を果たした児童・生徒5名(当時は全員小学生)が4月30日、全国大会出場報告のため、須藤村長のもとを訪れました。

戸来小学校の今井校長とともに訪れたのは、福山泰誠君(新郷中1)、吉野栞那さん(新郷中1)、間木啓吾君(戸来小6)、田沢一輝君(戸来小6)。大会当時、小学生だった3名は真新しい新郷中学校の制服に身を包み、須藤村長に全国大会の様子を質問されると、はきはきと答えていました。

全国大会出場は初めてです。4年生の時、県大会でころんでしまったことがあり、「今度こそは頑張る」と思い、順位を高く目指すのではなく、完走を目指しました。



間 木 啓 吾 君
(戸来小6)



福山泰誠君が持ち帰ったJOCジュニアオリンピックカップ9位の賞状

の目標を目を輝かせて話していました。

また、3月30日〜31日にかけて、北海道歌志内市で開催された「JOCジュニアオリンピックカップ2013」に出場した福山泰誠君は、みごと9位の成績をおさめました。

全国大会の時は吹雪で、1本目完走、2本目を結果につなげたいと思いましたが、いい順位ではありませんでした。長野さんにインスピレーション(レース前のコースの下見)をていねいに教えてもらい、助かりました。



福 山 泰 誠 君
(新郷中1)

全国大会には4年生の時出場したことがありますが、今回はもっと順位を上げようと思いました。来シーズンの目標として、いつも試合に出る時は1・2・3位をとりたいと思っています。



田 沢 一 輝 君
(戸来小6)

去年も全国大会にでたので、コースはわかっています。来シーズンも出場し、リベンジできたらいいなあと思います。お父さんがスキーを教えてくださいましたので、今年の冬もお願いしたいです。



佐 藤 謙 汰 郎 君
(新郷中1)

全国大会では、すごく緊張しました。出場は2回目でしたが、今回は前回より10位成績がアップし、よかったです。次回はチームの人たちのために、もっといい成績をとりたいです。



吉 野 栞 那 さん
(新郷中1)



群馬県から訪れた観光客は初めて見るミズバシオウに感動!

ミズバシオウの群生地として知られる菅場付近では、今年もかれんな花が咲き誇り、人々の心をなごませました。群馬県から訪れた観光客は、「間違つて南郷村に行つてしまひ、ここによくやくだどり着きました。初めてミズバシオウを見ましたが、きれいなので、来年は近くの尾瀬に行つてみたいです」と話していました。

菅場のミズバシオウ

今年も咲いてくれてありがとう



山村開発センターで開催された村教育大会

4月25日、山村開発センターで新郷村教育大会が開催され、村内の小・中学校に勤務する教職員や社会教育関係者ら約80人が出席しました。大会では、横道一男教育委員会委員長と福山廣教育振興協議会会長があいさつ。菊池秀悦教育長が今年度の教育重点施策について説明しました。須藤村長、三八教育事務所所長らの祝辞に続き、弘前市の「MM総合企画」代表の間山元喜氏が「雪中行軍成功の歩兵第31連隊から学ぶ危機管理」と題して講演しました。

新郷村教育大会 個を生かし、生きる力と夢を育む学校教育を!

新郷村内における福祉避難所一覧

法人名 (法人所在地)	施設名 (施設所在地)	受入人数
医療法人 仁泉会 (八戸市河原木字八太郎山10-81)	1 介護老人保健施設 しんごう (新郷村大字戸来字金ヶ沢森ノ下24)	5
	2 デイサービスセンター しんごう (新郷村大字戸来字金ヶ沢坂ノ下17-1)	5
	3 グループホーム 小春びより1号館 (新郷村大字戸来字金ヶ沢森ノ下24)	1
	4 グループホーム 小春びより2号館 (新郷村大字戸来字金ヶ沢坂ノ下9)	2

村内で災害が発生した場合、指定避難所での生活が困難な高齢者やその介助者ら「要援護者」を受け入れるための「福祉避難所」として、4月1日付けで、村と「医療法人 仁泉会」が協定を締結しました。福祉避難所に指定されたのは、介護老人保健施設しんごう、デイサービスセンターしんごう、グループホーム小春びより1号館、2号館の4施設で、八戸圏域定住自立圏構成市町から要援護者の受け入れを要請された場合も、受け入れをすることになっています。

「福祉避難所」として協定締結 村内4施設を指定



五戸地区議会議員協議会総会であいさつをする福山協議会長

4月26日、美郷館において、第38回五戸地区議会議員協議会定時総会・研修会が開催され、五戸町と本村の議会議員総勢22名が出席しました。総会では、協議会長の福山恵一郎本村議長のあいさつに続き、須藤村長と北紀一県議会議員が祝辞を述べました。続いて、議案審議がなされ、すべての議案が可決承認されました。総会終了後の研修会では、県企画政策部地域活力振興課職員2名が「地域の元気を応援します」と題して講演しました。

平成25年度 五戸地区議会議員協議会 定時総会・研修会開催される



県庁で行われた表彰式の様子

平成25年5月4日をもって、交通死亡事故ゼロ7年の記録を達成したとして、5月7日、青森県庁で表彰式が行われ、県環境生活部長から須藤村長に表彰状が手渡されました。この表彰を受けて須藤村長は、「これからも地域と一体となつて、10年、15年と交通死亡事故ゼロを目指したい」と決意を新たにしていました。

交通死亡事故ゼロ7年達成



牧場まつり

in 間木ノ平グリーンファーム

大型トラクターの展示・
試乗が大人気！

4月21日に今シーズン初のオープンを迎えた間木ノ平グリーンファームふれあい牧場で、5月4日・5日の2日間、恒例の「牧場まつり」が開かれました。

雨や風が吹くなど、あいにくの天候となった2日間でしたが、羊やヤギのふれあい体験コーナーでは、子ども連れの家族がスティック状に切られたニンジンのエサを買って、一本一本自分の手から羊やヤギに与えていました。

また、村内の酪農家らが使用している大型トラクターも園内に展示され、ふだん乗ることのないトラクターに試乗した大人も子どもも、笑顔で喜んでいました。



あいにくの天候のためハーブガーデン内で、バーベキューを楽しむ家族連れ



村内の酪農家らが使用している大型トラクターの展示



ロサンゼルスでの生キャラ煎餅実演販売

現地の日系スーパーで、生キャラ煎餅の実演販売をメインに行ったところ、評判は上々で、確かな手ごたえを感じたとのことでした。

このたび、ふるさと活性化公社の角岸秀伸事務局長と田沢匡輝部長がアメリカのロサンゼルスを訪問し、公社で製造販売している商品の販路拡大のため、現地の輸入業者や小売業者と商談をしてきました。農水省の補助を受けてこのアメリカ訪問には、県内の有名菓子店など11の企業や団体が参加。

「生キャラ煎餅」アメリカ販売
実現するか!? 活性化公社職員が
ロサンゼルスで売り込み!!

県内外から60人が参加 ワサビの花摘み体験会



大型連休明けの5月7日、福山武男さん（扇ノ沢）のワサビ農園で、毎年恒例の「ワサビの花摘み体験会」が行われ、県内外から約60人が参加しました。

この日は早朝に雪が降ったとあって、わさび農園のあたりの山肌には、うっすらと雪が残っているところもあるなど、雨模様もうえ肌寒く、あいにくの天気。

福山さんは集まった参加者を前に、「花が咲いているものを選び、根元から3センチくらいのところから折ってください」と説明。

参加者は杉林の斜面を利用して栽培された花ワサビを、1時間30分ほどかけて収穫。持参した袋いっぱいになり、

「これで親戚や知人へのお土産ができた」と満足気でした。

収穫後、福山さんがワサビの食べ方を参加者に紹介し、

初めて参加した人たちは、熱心に耳を傾けていました。



山の斜面を登りながら、花ワサビを収穫する参加者たち



高橋カツエさん（八戸市）種差から知り合いと7人できました。毎年きています。収穫したワサビは、めんどりで味付けして食べています。

文芸コーナー

新郷俳句会

葉桜となりし下陰椅子置かる
福士 カメ子

草を引く目線の先のクロツカス
小坂 良子

横断の白線新た四月かな
戸来 れい子

さりげなく生けし菜の花二三輪
鹿島 恵美子

ふさのとう村もまげずに上をむけ
高根 リサ

桜散り今年で終の旅に出る
工藤 陽一

空青し庭の水仙芽ぶきけり
長峯 ユリ

車窓より見る戸来岳春めけり
福山 康子

菜の花やここで生まれてここで咲く
鹿島 とわ

客一人乗せて
バス行く花菜風
村上 てる

きざはしを登れば
春の仁王の眼
金沢 凡



アケビの花

警察官(大学卒)募集

青森県警察本部では、大学卒業(見込)者を対象に警察官の採用試験を行います。試験日程、受験資格等は次のとおりです。

受付期間	5月13日(月)～6月21日(金)
第一次試験	7月14日(日) [青森市]
第一次試験合格発表	7月19日(金) 予定
第二次試験	8月下旬
最終合格発表	9月上旬

種類	試験区分	採用予定人員	受験資格
警察官A	男性I	30人程度	昭和56年4月2日以降に生まれた者で、学校教育法による大学を卒業した者または平成25年9月30日までに卒業する見込みの者。(人事委員会が同等の資格があると認める者を含む)
	女性I	3人程度	
	男性II	50人程度	昭和56年4月2日以降に生まれた者で、学校教育法による大学を卒業した者または平成26年3月31日までに卒業する見込みの者。(人事委員会が同等の資格があると認める者を含む)
	女性II	8人程度	
	武道指導(柔道)	2人程度	上記(男性II、女性II)受験資格を有する者のうち、次の要件に該当する者。「柔道」講道館が認定する段位が三段以上であること
	武道指導(剣道)	2人程度	「剣道」全日本剣道連盟が認定する段位が三段以上であること

警察官A(男性II)を希望する方は、警視庁、埼玉県、千葉県、神奈川県及び静岡県の警察官採用試験を同時に受験することができます。受験手続等の詳細については、最寄りの警察署等に問い合わせてください。

しょうぼう情報

◆◆◆◆五戸消防署西分遣所からのお知らせ◆◆◆◆

6月2日～6月8日 危険物安全週間

～あなたこそ 無事故を担う 司令塔～

「危険物安全週間」は事業所における自主保安体制の確立を呼びかけるとともに、広く国民の危険物に対する意識の高揚と啓発を図ることを目的としています。

危険物の中でも身近な存在であるガソリン、灯油等は家庭でも広く使われていますが、取扱方法を誤ると大きな事故につながりかねません。次の事項に注意して安全な取扱いに心がけましょう。

－注意するポイント－

- ①危険物は適正な容器に入れましょう！
消防法令で決められた材質・構造・容積の容器を使用する必要があります。
- ②灯油用ポリエチレン缶にガソリンを入れて運搬してはいけません！
ガソリンを運搬する際には金属製の専用容器を使用しましょう。
- ③灯油用ポリエチレン缶は5年を目安に交換しましょう！
紫外線の影響を受けやすく、布等で覆っても劣化が進みます。
- ④灯油用ポリエチレン缶は冷暗所に保管しましょう。
雨風にさらされたり、日光に当たったりすると、灯油用ポリエチレン缶の性能は低下します。

☆消防に関するお問い合わせは五戸消防署西分遣所まで(TEL 78-2119)

「子育ての援助がしたい方」募集中！

八戸市ファミリーサポートセンターでは、八戸市近隣在住の、子育てボランティア(提供会員)を募集しています。

提供会員として活動するためには、講習会(全4回)を受講する必要があります。

今年度の第1回講習会は7月に開催しますので、興味のある方は八戸市ファミリーサポートセンターへお問い合わせください。

問い合わせ先

八戸市ファミリーサポートセンター
(八戸市総合福祉会館内)
TEL 0178-71-2750 担当 上野



新郷遊漁会から川掃除のお知らせ

新郷遊漁会では、魚がすめるきれいな環境づくりを目指すとともに川への感謝を込めて、今年も五戸川の掃除を下記により実施します。

ついては、会員が川掃除をする際、付近の田んぼ道などを歩かせていただくこととなりますので、住民のみなさまにはご迷惑をおかけしますが、ご協力のほどよろしくお祈いします。

また、「故郷の美しい自然を守り育てる」ことに賛同される方は、ぜひこの川掃除への参加をお願いします。軍手、タオル、ゴミ袋は当会で準備します。(川掃除参加者には、一日保険がかけられます)

- 川掃除の日時 平成25年6月9日(日)
午前8時30分～午前9時30分
- 川掃除の区間 五戸川(中里橋～長峯橋)

なお、川掃除後、恒例の釣り大会を開催しますので、参加したい方は下記へお問い合わせください。

問い合わせ先：新郷遊漁会 会長 梅川和雄
TEL 78-2071

自動車税の納期内納付のお願い

自動車税は、7月1日(月)までに、最寄りの金融機関、郵便局またはコンビニエンスストアで納めましょう。



また、インターネット上からクレジットカードを利用して納付することもできます。

納税通知書で自動車税を納付した場合は、領収スタンプの押印を受けますと、納税証明書としてご利用できます。

クレジットカードで納付した場合には、2週間程度で納税証明書が郵送されます。

納税証明書は車検の際に必要なになりますので、車検証と一緒に保管し紛失しないようにしましょう。

平成23年3月の東日本大震災により被害を受けやむを得ず解体し、抹消登録となった自動車の被災時の所有者等が、その代替車両として新たに取得した自動車については、申請により、自動車取得税及び平成25年度までの自動車税が非課税となります。詳しくはお問い合わせください。

問い合わせ先

三八地域県民局 県税部 納税管理課
TEL 0178-27-5111 内線 205~207、356

「お酒」を造るためには、「酒類製造免許」が必要です。

酒類を製造しようとする場合には、酒税法に基づき、製造しようとする酒類の品目別に、製造場ごとに、その製造場の所在地の所轄税務署長に酒類製造免許申請書を提出し、製造免許を受ける必要があります。



お酒は、「自分で飲む分だから…」とか「売るわけではないから…」とか「少ししか造らないから…」という場合は、製造免許がいらないと誤解されている方がいるかもしれませんが、お酒を造るには税務署長から酒類製造免許を受ける必要があります。

製造免許を受けないで、お酒を製造したり、製造免許を受けていない人が製造したお酒を所持していたり、譲り渡したり、譲り受けたりすると、酒税法違反として処罰の対象となりますので、ご注意ください。

<酒税法による罰則>

酒税法では、製造免許を受けないで酒類の製造を行った場合には、10年以下の懲役または100万円以下の罰金の対象となります。

また、製造免許を受けない者の製造した酒類を所持し、譲り渡し、または譲り受けた場合は、1年以下の懲役または50万円以下の罰金の対象となります。

<連絡先>

免許についてのお尋ねや無免許製造の情報は、青森税務署酒類指導官へ連絡してください。

青森税務署：青森市長島一丁目3番5号 TEL 017-776-4241(代表)
(自動音声ガイダンスの後に「2」を押して酒税担当を指名してください。)

あなたも参加 わたしもやります “交通安全”

平成25年 県内の交通事故概況

青森県交通対策協議会 平成25年4月30日現在

	4月中	年間累計	死者の 状態別 飲酒 シートベルト	年齢別	高齢者の死者 (65歳以上の人)	7人 (+1)
				夜	夜間の死者	6人 (4)
発生	306件 (-35)	1,665件 (-135)	状態別	歩行者の死者	6人 (5)	
死者	5人 (+3)	12人 (-1)	飲酒	飲酒運転による死者	2人 (+1)	
傷者	376人 (-36)	2,030人 (-209)	シートベルト	自動車乗車中の死者	6人 (+5)	
				非着用死者	2人 (+2)	

※()内は対前年比です。また、速報値のため後日変更することがあります。

毎月1日は「県民交通安全の日」15日は「高齢者交通安全の日」

6月は シートベルト・チャイルドシート 着用強調月間です

運動の重点

- 1 全ての座席のシートベルト着用が義務化されていることの周知と着用の徹底
- 2 チャイルドシートの使用と座席への正しい取付けの徹底



カチャピョン
チャイルドシート着用推進
シンボルマーク

今年の5月は低温や雨が続き、困った天気だった。なにごとも、まずは天気が味方してくれないと始まらない。
まもなく梅雨の季節がやってくる。コタツはいっ片づければよいのか、ズボン下はいっしまえばよいのか。「今でしょ!」
とは、いえない季節でもある。
(E)

編集を終えて

身体障害者巡回診査と更生相談のお知らせ

肢体不自由で身体障害者手帳の診断書を希望する方、障害程度に変化があり変更を希望する方、補装具の交付または修理を希望する方を対象にした診査・相談を次の日程で行います。

無料で受けることができますので、ご利用ください。

日時：平成25年7月10日(水)午前9時~11時まで
場所：南部町総合福祉センター「ゆとりあ」

日時：平成25年7月11日(木)午前9時~11時まで
場所：八戸市福祉体育館

問い合わせ先：厚生グループ TEL 61-7555

総務省からのお知らせ

6月1日~10日は
「電波利用環境保護周知啓発強化期間」です。

電波は、ルールを守って正しく使しましょう。

電波の混信・妨害についてのお問い合わせは

〒980-8795 仙台市青葉区本町3-2-23

総務省 東北総合通信局 相談窓口

TEL 022-221-0641

<http://www.soumu.go.jp/soutsu/tohoku>

soutsu/tohoku



デンパ君

むらのガイド

6月

平成25年 **水無月** みなづき June

誕生石 **パール(真珠)**
— 健康・長寿 —

人の動き

男 1,390人(+3人)
女 1,469人(+3人)
計 2,859人(+6人)
世帯数946世帯(+3世帯)
(平成25年4月30日現在)



燃えるごみ収集日 新郷村全域 月曜日・木曜日(祭日も収集します)
家庭ごみは収集日の朝に出して下さい。生ごみの水切りにご協力
ごみの減量とリサイクルに取り組みましょう
村民相談日 毎週月・木曜日 午前9時～午後4時まで(場所:山村開発センター 祝祭日の場合は曜日変更あり)

2013年6月

日	曜	行 事 等	備 考
2	日	第50回キリスト祭	
3	月	新郷温泉館休館日	
4	火	献血	美郷館前 10:00~12:00 新郷診療所前 13:30~16:00
5	水	不用犬引取日 特定健診(~7日) 特設人権相談所	
7	金	資源ごみ(ペットボトル等2品目)収集日 児童手当支払日	山村開発センター2階 相談室 9:00~12:00
8	土	三戸郡総合体育大会(~9日)	
10	月	新郷温泉館休館日	
12	水	行政相談 特定健診(~14日)	山村開発センター2階 相談室 10:00~15:00
14	金	資源ごみ(缶・新聞等5品目)収集日	
17	月	新郷温泉館休館日	
19	水	特定健診(~21日)	
20	木	母と子の栄養教室 乳幼児健康相談	
21	金	資源ごみ(ビン・ペットボトル等2品目)収集日 粗大ごみ収集日	
23	日	第385回子ども会親子早起き掃除 再利用資源回収活動	
24	月	新郷温泉館休館日	
26	水	特設行政相談 特定健診(~28日)	新郷温泉館 10:00~15:00
28	金	燃えないごみ収集日	
30	日	新郷村農業委員会委員選挙投・開票日	

= 高品質農産物の安定生産のため =

有機の里づくり を推進しよう

良質堆肥で収入UP!!

有機資源センター新郷

平成21年度あおり推きゅう肥品評会

優秀賞受賞



問い合わせ先 TEL78-3555
営業時間 午前9時～午後4時
(休日:毎週月曜日、年末年始)

こんにちは! 赤ちゃんで～す

すぎむら あいと
杉村心都くん

H24・1・3生

(地区) 戸来
(パパ) 健一
(ママ) 明香

パパとママのねがい

いっぱい食べて、いっぱい眠って、
いっぱい遊んで、元気いっぱい
すくすく育てね♥



たかなね あんな
高長根 杏奈さん(うめ組)
ママとお父さんと杏奈と車で
イオンに行きました。車の中で
テレビをみたよ。イオンであめっ
こをもらいました。おいしかったよ。



まえやま せな
前山 聖奈さん(うめ組)
パパとママと聖奈でお家のチュー
リップにお水をあげました。まだ
咲いていなかったからお水をいっ
ぱいあげました。早く咲けばいい
なあ。



232 しんごう保育園

ぼくとわたしの絵